

# *Venezuela: conmemoraciones, unión estratégica y derechos humanos*

---



**Chávez y Venezuela**

Caracas, 4 mar (RHC) Venezuela cerró hoy una semana noticiosa de conmemoraciones por la partida física de Hugo Chávez y la rebelión del 27 de febrero de 1989, de visita para vínculos estratégicos y ratificación de defensa de los derechos humanos.

La reafirmación de la vigencia del pensamiento del comandante bolivariano ocupó un espacio especial con la celebración aquí de la VII Reunión de Coordinación Continental de ALBA Movimientos y el Encuentro Mundial por la vigencia del Pensamiento Bolivariano del líder revolucionario.

En ambos encuentros, con la participación de más de 140 países de todos los continentes, los asistentes recordaron la impronta de Chávez y convocaron a hablar de él en presente, como lo hizo la estadounidense Claudia de La Cruz, codirectora Ejecutiva de People's Forum.

La joven neoyorkina recordó la solidaridad permanente del revolucionario venezolano con el pueblo de Estados Unidos y apuntó que supo separar, también como Fidel Castro, a las élites de los gobiernos estadounidenses del pueblo trabajador.

Nuestro Comandante Eterno, dijo, estuvo siempre comandado por los más profundos y grandes sentimientos de amor a la clase trabajadora del mundo, y aseveró que Chávez no ha muerto, sino que se multiplicó a 10 años de su partida.

En un acto conmemorativo a 34 años de la rebelión popular conocida como El Caracazo, del 27 de febrero de 1989, la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez ratificó que “no habrá en Venezuela restauración neoliberal”.

Estamos cada día más obligados a consolidar la unión con las fuerzas del pueblo, unidad ante cualquier circunstancia, «unidad, lucha, batalla y victoria, que es una orden del comandante Hugo Chávez», expresó por su parte el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello.

Trascendente resultó también la visita del secretario del Consejo de Seguridad de Rusia, Nikolái Pátrushev, quien se reunió con el presidente Nicolás Maduro y otras autoridades, y el gobernante aseguró que con ello se consolida la unión entre Caracas y Moscú, gracias a la solidaridad, el respeto y la cooperación.

La delegación del Consejo de Seguridad del país euroasiático sostuvo un encuentro con los representantes de la Secretaría de Defensa del Consejo de Venezuela, en el que dialogaron sobre planes de cooperación y asesoramiento en materia de seguridad y defensa integral.

De otro lado, el canciller Yván Gil reafirmó en Ginebra, Suiza, el compromiso cabal de la República Bolivariana con los derechos humanos y denunció el doble rasero utilizado sobre este tema por Estados hegemónicos.

Al intervenir en la 52ª Sesión Ordinaria del Consejo de Derechos Humanos, el diplomático denunció las 927 medidas coercitivas unilaterales implementadas por Estados Unidos y sus aliados en los últimos nueve años, en violación flagrante del derecho internacional. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315611-venezuela-conmemoraciones-union-estrategica-y-derechos-humanos>



# **Radio Habana Cuba**